



Marcel Lebois

Angles 1907 - 1943 Sétif

Résistant – Mort au combat

Fils de cultivateurs, il s'engage dans l'armée de l'air dès 1934. Au moment de l'armistice, le sergent-chef Lebois, refusant la défaite, décide de rejoindre la Royal Air Force. Sous les ordres du capitaine Jacquier qui commande les aviateurs français ayant rejoint la RAF, il assure des missions de chasse et de reconnaissance sur Alexandrie, en Palestine, en Crète.

Abattu en combat aérien par deux appareils allemands le 15 juin 1941, il parvient à se poser dans le désert et à regagner les lignes amies, après deux jours et trois nuits de marche.

Affecté au Groupe de bombardement Bretagne en 1943, le 15 juillet, au cours d'une mission de liaison, il effectue un atterrissage forcé près de Sétif (Algérie). Malgré ses blessures, il parcourt plusieurs kilomètres afin d'aller chercher du secours pour ses camarades. Épuisé, il décède le jour même à l'Hôpital de la Casbah à Sétif.

Il est inhumé à Angles en Vendée.